

Le challenge grenat



Le jeudi 18 avril , nous sommes partis faire un tournoi au centre technique de la plaine Saint-Symphorien à Metz. C'était très bien . Le matin, de 9h30 jusqu'à 11h30, nous avons fait le tournoi de football, puis de 11h30 à 12h30 nous avons pris le déjeuner. Ensuite, nous nous sommes dirigés vers le stade du FC METZ et nous avons visité le stade. La tribune sud est neuve et très impressionnante.

Nous sommes ensuite allés à une conférence de presse pour poser des questions à des joueurs, entraîneurs et arbitres. Ils ont répondu à toutes nos questions. C'était une excellente journée ! Nous remercions tous les organisateurs.

